



## Tachan en Perú de "pseudocientíficos" a los que exhibieron supuestos seres extraterrestres en Congreso de México

Una investigación forense realizada en Perú consideró un fraude el supuesto origen extraterrestre de las momias de Nazca que fueron exhibidas en el Congreso de México por iniciativa de un diputado oficialista, anunció la fiscalía este viernes.

"La conclusión de esto en términos simples: es un fraude. No son extraterrestres, no son una nueva especie", dijo en conferencia de prensa el arqueólogo Flavio Estrada, del Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses.



En realidad, fueron muñecos armados con huesos de animales unidos con pegamento, explicó el funcionario de la fiscalía, al presentar las conclusiones de la investigación de tres meses.

Según Estrada, ni siquiera eran momias lo que "un grupo de pseudocientíficos" exhibió en el Congreso de México en septiembre de 2023.

En ese momento, en una audiencia convocada por el diputado oficialista Sergio Gutiérrez, fueron presentados los supuestos cuerpos de seres extraterrestres hallados en Perú, lo que causó gran alboroto, pues era la primera vez que el legislativo mexicano abordaba el tema de manera oficial.

La historia acabó siendo un embuste para los peritos de la fiscalía peruana, que llegaron a esa conclusión tras analizar dos supuestas momias muy semejantes que fueron incautadas en octubre pasado en el aeropuerto internacional de Lima antes de ser enviadas a México.

Los supuestos restos de color gris, de 60 centímetros de altura, estaban vestidos con trajes multicolores, como si fueran dos muñecas. Las autoridades aduaneras sospecharon que podían tener origen prehispánico y podría tratarse de un caso de tráfico de patrimonio cultural.

Ambas pseudomomias son muy similares a las dos exhibidas en pequeños sarcófagos en el Congreso mexicano por el ufólogo y comunicador mexicano, Jaime Maussan.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL UNIVERSAL <small>EL GRAN DIARIO DE MÉXICO</small>	0	13/01/2024	LEGISLATIVO

Según el arqueólogo Estrada, las momias incautadas y las presentadas en México "son muñecos armados con huesos de animales de este planeta".

<https://www.eluniversal.com.mx/mundo/tachan-en-peru-de-pseudocientificos-a-los-que-exhibieron-supuestos-seres-extraterrestres-en-congreso-de-mexico/>